

# 3月のクラスだより

## さくら組

春一番のような大風が吹き、日中は温かくなってきました。子どもたちは、春のような日差しのもとで元気いっぱい活動しています。最近では、風に飛ばされない工夫を考えるようになり、「飛ばないように置いておこう！」と重石を友達と用意する姿に、これまでの飛ばされてしまった経験や先々を見通す力が付いてきたことを感じます。『年長さんに向けて』という言葉が聞かれるようになり、頑張らなくちゃ！という励みになっている子、プレッシャーに感じている子さまざまですが、今回の『おだわらっ子の約束』では、「どんな年長さんがかっこいい？」を考えた時に、「かっこよく座って話を聞いている年長さん。」「話を聞く時におしゃべりをしていない年長さん。」「片付けが早い年長さん。」などが上がりました。もし、話に出たことができなかつたら人に迷惑がかかってしまう。というところから『人に迷惑をかけません。』になりました。気持ちが優しく、伸び伸びと自分の思いを表現できる、そんなさくら組のみんなの良いところが生かされながらも、幼稚園を引っ張っていく年長さんとして、3月は「かっこいい」を目指していきたいと思います。



### わくわくタイム『おはなしくすの木』

17日(金)に『おはなしくすの木』さんが『わたしのワンピース』『パパ、お月さまとって』『よかったね ネットくん』を読んでくださり、子どもたちは自分の気持ちをつぶやいたり、笑ったりしながら楽しいお話を満喫していました。



### 年長さんからの引継ぎ

#### (あいさつ運動・カメの世話)

来年に向けて年長さんからの引継ぎをしてもらっています。初めてのことにドキドキしている子も多くいるようですが、クラスにまで聞こえる声であいさつをしている姿に成長を感じます。「今日は気分じゃないなあ。」という子も「この前やらなかったけど大丈夫かな？」と気にかけるようになり、苦手な事にも挑戦していく気持ちが育っていると思います。引き続き、年長さんからの引継ぎをもらい、自信をもって年長になっていけるようにしたいです。



### 店屋・ゲームセンター



友達とつくって遊んできた店屋とゲームセンター。ようちえんDE遊ぼうで小さい子たちや年長さんに来てもらったり、自分たちで交代しながら遊んだりしてきました。時々言い合いになることもありますが、そのような経験を通して友達に言って良いこと、自分が言われて嫌だったことが積み重ねられてきました。遊びの中で個数やメニューなどの文字にも興味をもつようになってきました。いろいろなことに興味をもっていけるようにしたいと思います。



### 保育参観

泥団子が残念な思い出になってしまい、大変申し訳ない思いでいっぱい保育参観でしたが、子どもたちはお店屋に来てもらえたことが嬉しかったようで、「次は何屋にしようかな。」と考えたり、3月の年長さんのお別れパーティに向けて楽しい企画を考えたりしています。温かく見守って下さる保護者の皆様へ感謝し、泥団子は泥を足し、子どもたちと磨いて持ち帰りしたいと思います。



### 3月はこんなことをして遊びたいな！！



- 年長さんに感謝の気持ちを伝えよう
- 春への移り変わりを感じながら友達と遊ぼう！
- かっこいい年長さんを目指して頑張ろう！